

# CDU will Grotelüschen wieder als Kandidatin

**POLITIK** Wesermarsch-Vorstand zufrieden – 51-Jährige seit 2013 im Bundestag

**WESERMARSCH/MTN** – In der Wesermarsch-CDU ist man sich einig: Die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (51) ist gebeten worden, auch für die kommende Legislaturperiode für den Deutschen Bundestag zu kandidieren und die Wesermarsch zu vertreten.

„Wir sind hochzufrieden mit ihrer Arbeit und dem Engagement für unseren Landkreis“, sagte Kreisvorsitzender Björn Thümler nach einer Vorstandssitzung der CDU Wesermarsch.

Astrid Grotelüschen habe sich in den vergangenen drei Jahren sehr engagiert für die

Wesermarsch und die ganze Region eingesetzt. „Von allen Seiten der CDU Wesermarsch wünscht man sich, dass Astrid Grotelüschen im kommenden Jahr wieder zur Wahl antritt“, so der Kreisvorsitzende Thümler.

Die Bundestagswahl findet im September 2017 statt. As-

trid Grotelüschen ist 2013 als direkt gewählte Kandidatin für den Wahlkreis 28 (Delmenhorst – Wesermarsch – Oldenburg-Land) in den Bundestag eingezogen.

Astrid Grotelüschen hat sich bis Mittwochabend nicht zu einer erneuten Kandidatur geäußert.